

## Beneficiando a Todos los Ciudadanos Continuan Avanzando con el Programa de Bacheo Permanente en Cd. B. Juárez

\*Se seguirá trabajando fuerte hasta el último día de la administración

El Gobierno Municipal de Juárez, a través de la Secretaría de Servicios Públicos, continúa avanzando en su programa permanente de bacheos para atender cada uno de los reportes que reciben. Actualmente distintas cuadrillas se encuentran realizando los cantes correspondientes en las calles al interior de las colonias o en las avenidas principales para posteriormente pasar a ser reparados.

Como parte de la rehabilitación de las arterias viales que atraviesan la ciudad, se han invertido entre 75 y 100 toneladas de carpeta asfáltica por semana y a su vez en colonias como: Santa Lucía y Villas de Oriente entre otras.

Los trabajos continuarán el resto del año siempre y cuando las inclemencias del tiempo lo permitan de lo contrario retrasarán las labores, así como también

se pide tolerancia a los automovilistas por las desviaciones que se podrían presentar.

Para finalizar y para conocimiento de la población juarense las cuadrillas de bacheo visitarán las colonias Portal de Juárez, San Miguelito, Las Haciendas, Hacienda Real y Las Lomas, mientras que en la Colonia La Trinidad repintarán una calle a base de concreto hidráulico;



## Ofertaron en Cd. B. Juárez más de 650 Vacantes a Tráves de la Feria de Empleo

\*Se busca que las empresas brinden a los ciudadanos más y mejores empleos bien remunerados

El Gobierno Municipal de Juárez realizó una edición más de sus ferias de empleo que se periódicamente organiza para ofrecer una oportunidad de trabajo a quienes lo necesitan. En esta ocasión fueron más de 25 empresas las que participaron para el reclutamiento de personal, donde asistieron más de 80 ciudadanos, ofreciendo 650

vacantes. Todos los asistentes se dieron cita desde temprana hora para revisar los diferentes tipos de empleos tales como: operarios, montacargas, choferes, vigilantes, soldadores, limpieza, administrativos entre otros. Cabe mencionar que esta feria fue exclusivamente con empresas instaladas en Juárez, con el fin de que los

ciudadanos ubiquen su trabajo en la misma ciudad sin tener que salir a otros municipios vecinos. Para los que no hayan podido asistir, pueden acudir a la Dirección de Empleo de lunes a viernes de las 8:00 a las 17 horas o bien comunicarse al teléfono: 81-54-23-84-90, extensión 8537, 8538,8539 para recibir mayor información.



## Inaugura alcalde de Apodaca C.P César Garza Villarreal y empresarios instalaciones de expansión de NCH Plumbing Products Group México generando más de 300 empleos

\*Apodaca sigue siendo punta de lanza en la industria con la llegada de más empresas y generación de nuevos empleos a pesar de la pandemia.



Muestra de ello fue la inauguración realizada por el Alcalde, C.P. César Garza Villarreal de las instalaciones de NCH Plumbing Products Group México.

Tras realizar un recorrido por los modernos y nuevas instalaciones de la compañía especializada en proyectos de plomería ubicada en el parque industrial Nuevo Apodaca, el edil destacó el espíritu emprendedor de los habitantes de Nuevo León y de esta ciudad, que con la fuerza, apoyo se la recuperación económica de México.

Añadió, el ingeniero Moisés Segovia, Vicepresidente de calidad de suministros y líder del Proyecto y el ingeniero Juan Villarreal, Director de operaciones de la planta NCH Plumbing Products Group México, quienes calificaron el proyecto como un sueño cumplido desde el año pasó de un 10 a un 40 % más de inversiones en México y un estimado que generará más de 300 nuevos empleos.

"Tomamos el ejemplo de personas como don Eugenio Garza Sada, como hace Garza entre otros, que sirvieron como modelos personajes como Moisés el director de esta empresa, como Juan Villarreal, como todos, y cada uno de los cuales que deciden emprender una actividad productiva en su casa tienen digno llevar a sus hogares las buenas noticias para salir adelante", destacó el alcalde.

Factores como la ubicación estratégica que tiene el Municipio, la mano de obra calificada y profesionistas preparados, además de su infraestructura y buena conectividad, así como la certeza jurídica y la confidencialidad que generan las políticas públicas, siguen siendo fundamentales para que las inversiones se continúen

## Se llevó a cabo a través del DIF de Apodaca El Campamento de Verano en Línea

\*Para que niñas y niños de Apodaca tuvieran un regreso a clases seguro, ordenado y con medidas de sanidad, el DIF APODACA implementó el campamento de verano virtual denominado ¡PRONTO REGRESAMOS! NIÑAS Y NIÑOS, ¡A CUIDARNOS!

Durante los cursos, que fueron transmitidos en la página del Facebook DIF APODACA, de lunes a viernes a las 10:00 de la mañana, podrán saber más sobre el coronavirus, aprender a lavarse las manos correctamente, qué deberán hacer cuando comparten deles escuelas así como rutinas de activación física, manualidades y un sinfín de sorpresas.

El campamento de verano fue preparado con mucho cariño por niñas y niños

DIJEFunes y personal del DIF.

Durante las transmisiones niñas y niños podrán participar en dinámicas desde sus casas, ya que cuentan con un manual que podrán descargar previamente para colorear y realizar actividades que a través de fotografías nos podrán compartir en la publicación del campamento de verano o en el correo electrónico verano@apodaca.gob.mx.



Si asistieron las quejas de los ciudadanos y non cortesía y amabilidad se acuda a los domicilios a invitá a que hagan conciencia para una mejor

Se cuidó bien el erario público invirtiendo en prioridades y resolviendo la problemática que aquejaba a la ciudadanía

## En Cd. B Juárez el alcalde Lic. Everardo Benavides Villarreal cumplió con los ciudadanos mejorando la calidad de vida concluyendo la administración 2018-2021

\*También se impulsó a la obra pública así como la generación de nuevos y mejores empleos



Se atendieron las quejas de los ciudadanos y con cortesía y amabilidad se acudió a los domicilios a invitar a que tengan conciencia para una mejor convivencia.

Es un hecho que en el municipio de Cd. B. Juárez las acciones que se emprendieron por parte de la actual administración 2018-2021 transformaron la ciudad para bien, los ciudadanos están muy contentos por el trabajo que se ha realizado hasta ahora el alcalde Lic. Everardo Benavides Villarreal en este último año de gestión la administrativa puso mucha énfasis en las áreas de prioridad que entre ellas es el apoyo incondicional a las personas de la tercera edad, en cuanto a medicamentos atención trasladada a los hospitales del área metropolitana de Monterrey Así como la entrega diaria de comidas calientes a todos aquellos que se encuentran en un estado de vulnerabilidad, otra de las ramas muy importantes en las que ha estado invirtiendo recursos es la educación

apoyó con buenas escuelas, también en el fortalecimiento de escuelas bien atendidas con pláticas construcción de mallas eléctricas y una atención constante a las peticiones de los maestros y padres de familia de los diferentes planteles educativos del municipio de Juárez al mismo para este año que ya próximamente concluye su trabajo de una manera muy intensa, se ha cuidado bien el erario público, en donde los finanzas se mantienen sanas y así entregar una administración fuerte y transparente.

En un breve mensaje a través de las redes sociales el municipio juarense anuncia lo siguiente: Consideran que el éxito de esta administración, que ya hemos tenido, se debe, sin lugar a dudas al respaldo y el apoyo de la sociedad.

El Ayuntamiento trabaja,

Juarense que en todo momento, participa activamente desde el proceso de planeación, hasta la ejecución de obras y acciones para beneficio del pueblo, tanto de manera individual como colectiva, a través de consejos comunitarios.

Agradezco al gobierno federal, por las inversiones ejercidas en beneficio de los juarenses, a través de las diferentes líneas y áreas de acción, como el caso de seguridad pública, educación y cultura, obras públicas, deportes, desarrollo social y humano entre otros.

Asimismo, agradezco las obras construidas por el Gobierno del Estado, ya que cada obra o acción incide directamente en la calidad de vida de la población. Estamos trabajando por la tranquilidad de nuestros ciudadanos, estamos cumpliendo con nuestro mayor compromiso, que es servir al Municipio de Juárez, con honestidad y transparencia.

El Ayuntamiento trabaja,



Se-Director Nuevo León 2020-2021 a G. César Garza Villarreal. Oficina Ejecutiva del Presidente G. César Garza Villarreal, José A. Juárez Carrillo Lic. Luis Alfonso González, Profra. Guillermo Márquez, Lic. Carlos González Uriel de la Torre, Col. Dr. Francisco Gómez, Director General. Oficina Ejecutiva.

e-mail: [presidencia.juiciopolitico10@hotmail.com](mailto:presidencia.juiciopolitico10@hotmail.com)

24. EDICIÓN PRIMERA QUINCENA DE SEPTIEMBRE DE 2021 PÁGINA 1 DE 12 TEL. 01 3044 4840 CEL. 044 81 830 7712 MTY. NL. 9534499



Se atendieron las quejas de los ciudadanos y con cortesía y amabilidad se acudió a los domicilios a invitar a que tengan conciencia para una mejor convivencia.



Se atendieron las quejas de los ciudadanos y con cortesía y amabilidad se acudió a los domicilios a invitar a que tengan conciencia para una mejor convivencia.



Se atendieron las quejas de los ciudadanos y con cortesía y amabilidad se acudió a los domicilios a invitar a que tengan conciencia para una mejor convivencia.



Con entusiasmo, alegría y de manera virtual, el Municipio de Apodaca conmemoró el tradicional Grito de Independencia encabezado por el alcalde, C.P César Garza Villarreal, donde miles de ciudadanos se sumaron a la transmisión realizada en las redes oficiales.

\*A través de la página de Facebook "Gobierno Municipal de Apodaca", a manera de prevención y cuidado hacia la ciudadanía, al filo de las 22:15 de la noche arrancó la gran noche mexicana, donde se cantó el Himno Nacional y se realizaron los Honores a la Bandera.

El edil aplaudióse dio el Grito de Independencia, "Viva Miguel Hidalgo, Viva José María Morelos y Pavón, Viva Aldama, Viva Joséfa Ortiz de Domínguez, Viva Ignacio Allende, Viva Vicente Guerrero, Vivian los trabajadores de la salud, Vivian los trabajadores de la educación, Viva nuestra libertad, Viva Apodaca, Viva México".

"Unidos hemos salido adelante, este proceso ha dejado heridas y costos importantes, impoderosa

familia mexicana emerge como el núcleo principal cívico",

"También en la pandemia hemos encontrado lo mejor de nosotros mismos, el trabajo del camillero, de la enfermera, el doctor, el maestro conectado en zoom esforzándose para educar a los menores, la solidaridad de la familia, del vecino, el empresario

a puertas abiertas, los trabajadores, todos humanos necesitados de todos", expuso Garza Villarreal.

Al culminar la fiesta cívica, el edil aplaudióse, acompañado de su familia y equipo de

servidores públicos y de

los miles de ciudadanos que siguieron la transmisión, desfilaron de la protesta decomisada desde distintos puntos de la ciudad, para correr los restos patrios.

Durante la ceremonia por el 231 aniversario de conmemoración de la Independencia de México también emvieron

presentes, Carmen Arredondo de Garza, Presidenta del DIF; María Rodríguez, Tesorero;

Gabriel Gómez, diputado local por el distrito 5;

Filiberto Flores, diputado local por el distrito 7 y Uxa Escobedo del distrito 16.

Asimismo, acudió Héctor Morales River, Secretario del Ayuntamiento; María de Jesús Aguirre, diputada federal por el distrito 8 y Andrés Castillo, diputado por el distrito 2 federal.